

Merci liebe Solothurnerinnen und Solothurner

FDP
Die Liberalen
Kanton Solothurn

Mit enorm viel Verantwortungsbewusstsein, Einsatz und Erfindergeist geben so viele allen Schwierigkeiten zum Trotz ihr Bestes: Zum Beispiel alle Eltern, die ihre Kinder daheim unterrichten. Die Lehrkräfte und Unternehmer, die sich sehr rasch der neuen Situation angepasst und innovativ neue Lösungen gefunden haben. Alle Arbeitnehmenden, die von zu Hause aus ihren Job unter erschwerten Bedingungen ausführen und diejenigen, die in Spitälern und Heimen, bei der öffentlichen Hand, in der Produktion, im Handel, in den Verkaufsgeschäften sowie in den öffentlichen und privaten Dienstleistungsbetrieben die Grundversorgung aufrechterhalten. Oder alle älteren und jungen Menschen, die daheimbleiben, Rücksicht nehmen, anderen beistehen und so helfen, die zu schützen, die jetzt unseres besonderen Schutzes bedürfen.

Für euer Verständnis, eure Rücksichtnahme, euer Unternehmertum und eure gelebte Selbstverantwortung danken wir euch herzlich.

Unsere 28 Kantonsrätinnen und Kantonsräte, unser Regierungsrat Remo Ankli, unser Nationalrat Kurt Fluri und unsere 60 freisinnigen Gemeindepräsidentinnen und -präsidenten sind gerade jetzt in diesen schwierigen Zeiten für euch da. Wir Freisinnigen wollen euch unterstützen und dazu beitragen, die Gesundheit aller zu schützen und auch Wirtschaft und Gesellschaft am Leben zu erhalten. Unser Kanton Solothurn soll auch in Zukunft ein attraktiver Ort zum Leben und Arbeiten mit einem breiten Angebot an Arbeit und sozialen und kulturellen Einrichtungen sein.

Stefan Nünlist
Parteipräsident

Peter Hodel
Fraktionspräsident

